



UNIVERSIDAD

Los alumnos prefieren las ciencias sociales y cae la demanda en ingenierías

ICAL / VALLADOLID

Los nuevos universitarios de Castilla y León vuelven a decantarse por las Ciencias Sociales y Jurídicas en nueva matrícula de las universidades públicas en el curso 2010-2011, mientras que desciende la demanda en ramas relacionadas con la Arquitectura y las ingenierías, según el informe sobre la Educación en las universidades públicas de Castilla y León, elaborado por el CES.

En concreto, uno de cada cuatro nuevos alumnos se matriculó en alguna titulación de la rama de Ciencias Sociales y Jurídicas. De este modo, de los 13.318 alumnos nuevos, 6.339 se inscribieron en alguna carrera relacionada con la materia.

Por titulaciones, el informe detalla que los matriculados en Educación Infantil y Primaria suman el 15 por ciento de los nuevos alumnos. En concreto, estos aportan más alumnos de nueva matrícula que todas las titulaciones de humanidades juntas o que todas las ingenierías y arquitectura o ciencias y ciencias de la salud.

El curso 2010-2011 las universidades de la Comunidad imparten 204 titulaciones. De ellas la rama de Ciencias Sociales es la que tiene más titulaciones en todas las universidades públicas y supone el 36 por ciento de la oferta, mientras que, por el contrario, las de Ciencias son las de menor presencia, con un nueve por ciento.